

# すいせんユニット 6月号

## お花見



5月15日にはまなすユニットと一緒に花見に行き、豊浦の道の駅で名物のイチゴソフトを食べてきました。



秋田琴さん 「美味しいね」といいながら大きなアイスを入れて食べてました。



桂川文子さん イチゴのソフトを買って「美味しい。来て良かったわ」と話していました。



## 暮らしの様子



5月13日ユニットでシチューを作り皆さんで食べました。「美味しい」と言っておかわりしていました。



阿部主任と斉藤ナカさんが楽しそうにピアノを弾いています。

5月3日、畑で、向田昭夫さんが一生懸命、芋植をしました。

5月13日、小林雅子さんがトマトの苗を植えました。今後の成長を楽しみにしています。

安住フミジさんと川村孝三さんがリビングでテレビを観ています。



5月8日、母の日にアップルパイを作りました。寺田笑子さんは甘いもの大好きで喜んで食べていました。



今村しげ子さん5月8日、母の日に娘さんから素敵な花を貰いました。



広報誌の写真は、ご本人及びご家族の同意を頂いた上で掲載しております。

作成者 佐藤文子